



**El peso chileno "blue"** es el que se puede comprar en el mercado informal.

**DIVISA QUE SE COMPRA EN MERCADO PARALELO:**

## Tal como el dólar, surge el peso chileno "blue" en Argentina

El miércoles la moneda chilena cotizó en ARS\$ 1,03 para la venta. El "blue", se puede encontrar desde ARS\$ 1,21 y hasta el doble del valor indicado por el banco central, según La Nación.

**C. MUÑOZ-KAPPES**

Ahora no solo el dólar se puede encontrar en el mercado informal en Argentina, sino que también el peso chileno. El peso chileno "blue", según reporta el medio argentino La Nación, es la moneda que se puede adquirir a través del mercado paralelo, es decir, fuera del circuito formal.

El miércoles, el Banco Central de la República Argentina (BCRA) informó que el peso chileno cotizó a ARS\$ 1,03 para la venta.

Sin embargo, en La Nación explican que "desde la implementación del cepo cambiario, la compra de moneda extranjera no es ilimitada ni libre en la Argentina, donde existe un cupo establecido, independientemente de que la divisa que se quiera adquirir sean euros, dólares, reales, pesos uruguayos, yuanes o cualquiera otra por fuera del peso argentino. Esto también aplica para el peso chileno".

En este sentido, existe otra forma de adquirir pesos chilenos en Argentina, a través del mercado paralelo. El miércoles se podía conseguir el peso chileno "blue" a un valor de entre ARS\$ 1,21 y el doble de su precio oficial, es decir, ARS\$ 2. Estas diferencias se dan, debido a que el valor del pe-

so chileno "blue" puede variar de acuerdo con la casa de cambios informal en que se compre la divisa.

Según La Nación, la cotización del peso chileno "es una de las más buscadas por los argentinos, dado que sirve como referencia en el cálculo de un viaje o estadía en Chile, con miras al período de vacaciones. Además, muchos deciden viajar al país limítrofe para realizar compras allí, puesto que los precios son favorables".

La situación que se está dando en Argentina con el peso chileno "blue" se produce desde hace años con el dólar. En el país transandino, el dólar oficial es el tipo de cambio de referencia. En cambio, el dólar blue es un eufemismo para referirse a la divisa que se transa en el mercado informal.

Por ejemplo, ayer el dólar oficial, según el BCRA, se transó a un valor de ARS\$ 1.069,88 para su venta. En contraste, el dólar blue se vendía a ARS\$ 1.253 en el mercado informal.

Pero no solo el peso chileno y el dólar se venden en el mercado negro. También, según La Nación, existe un real "blue", la divisa de Brasil, que se puede adquirir fuera de los circuitos formales. Esta moneda también es buscada por los argentinos que realizarán un viaje o una estadía en Brasil.